

Experiencia e innovación para profesionales con mucho futuro - Mediterráneo - 23/05/2015

Oferta educativa 2015/2016



DE LA UNIVERSITAT JAUME I

GRADOS EN DERECHO Y EN CRIMINOLOGÍA Y SEGURIDAD

ESTUDIOS:

Grado en Derecho
Grado en Criminología y Seguridad

CRÉDITOS:

240 EN CADA GRADO

PLAZAS:

160 PLAZAS PARA DERECHO
90 PARA CRIMINOLOGÍA

SALIDAS PROFESIONALES:

DERECHO: Abogado, procurador, juez, fiscal o secretario judicial, notario, asesor jurídico mercantil, fiscal o laboral; gestor empresarial o financiero.

CRIMINOLOGÍA Y SEGURIDAD:

Investigación criminológica, victimología, agente de seguridad pública y privada y auxiliar de administración de justicia.

Experiencia e innovación para profesionales con mucho futuro

La formación en Derecho y en Criminología y Seguridad, a cargo de un equipo multidisciplinar de profesores, capacita al graduado/a para ejercer en un entorno internacional y multicultural

R. D. especialistas@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I de Castellón imparte en su Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas el Grado en Criminología y Seguridad y el Grado en Derecho, entre otros. El primero de ellos es el resultante de la adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior de lo que era el título propio de Graduado en Seguridad y Ciencias Policiales, nutriendolo de formación criminológica. La experiencia adquirida con la impartición de este título propio permitió configurar un equipo docente compuesto por profesores universitarios de Derecho, Psicología y Sociología y por un amplio elenco de expertos que desarrollan su labor profesional en este campo.

CRIMINOLOGÍA // Este grado ofrece un conocimiento integral del fenómeno criminal, así como del ámbito de la seguridad y de las políticas preventivas. Además, atiende los principales ámbitos laborales en los que se pueden insertar



Los estudiantes tienen a su alcance varias salidas profesionales.

Las personas que han cursado titulaciones relacionadas con la criminología, a efectos de configurar una enseñanza práctica, pero sin que ello sponga desatender la formación teórica.

Los criminólogos cuentan con un ámbito propio de desarrollo profesional. En algunos, es ya una realidad profesional actual y en otros, está siendo objeto de propuestas y experiencias piloto que prometen resultar en breve en ámbitos efectivos de inserción profesional (Administración local, asesoramiento técnico en el

ámbito judicial, etc.) En este sentido, la Comunitat Valenciana ha sido pionera en el Estado, al ser la primera que ha creado un Colegio Oficial de Criminólogos.

DERECHO // La Universitat Jaume I ofrece el grado en Derecho, considerado un clásico dentro de los estudios universitarios españoles resultado de la adaptación de la licenciatura en Derecho a las exigencias del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

Los estudios de Derecho están orientados a la formación de pro-

fesionales que deben estar preparados para afrontar los profundos cambios económicos, tecnológicos y sociales. Esta titulación, con un contenido jurídico específico, ofrece una formación en derecho privado, derecho público, y economía y gestión con una amplia oferta de prácticas que permite que los recién graduados tengan una formación técnica para acceder a los puestos de trabajo de gestión dentro de la esfera privada y de las administraciones públicas.

El graduado/a en Derecho realizará gestiones básicas de asesoramiento, toma de decisiones, mediación, diseño y valoración de las estrategias de actuación, así como elaborar los instrumentos jurídicos adecuados para dar respuesta a las necesidades de los diferentes ámbitos jurídicos. Además, el plan de estudios ofrece una formación jurídica adaptada a las necesidades socioeconómicas y profesionales del entorno en el cual el jurista ejercerá sin desconocer las exigencias de la integración jurídico-constitucional europea ni el contexto internacional y multicultural. ■

POSGRADO

Seis másteres oficiales para los recién graduados

La Universitat Jaume I de Castellón ofrece para los recién graduados y graduadas en Criminología y Seguridad dos másteres universitarios: en Sistema de Justicia Penal y en Igualdad y Género en el Ámbito Público y Privado. Además, para los graduados y graduadas en Derecho, la Universitat Jaume I cuenta con cuatro másteres universitarios especializados: Máster en Abogacía, impartido desde el curso 2012/2013 en colaboración con el Ilustre Colegio de Abogados de Castellón; Máster en Igualdad de Género en el Ámbito Público y Privado; Máster en Intervención y Mediación Familiar; y, finalmente, el Máster interuniversitario en Sistema de Justicia Penal. ■

PIONERO

Instituto de Derecho del Transporte (IDT)

La Universitat Jaume I de Castellón cuenta con el Instituto de Derecho del Transporte (IDT), dedicado al estudio, consultoría y formación en el ámbito del Derecho del transporte. Se trata del único instituto universitario de investigación en esta materia específica que existe en España, por lo que ofrece un servicio de calidad sustentado en el conocimiento inmediato y continuo de todas las novedades que se producen en el mundo cambiante de la legislación del transporte. Para más información, las personas interesadas pueden visitar la página web www.idt.uji.es, que contiene amplia información sobre actividades, servicios, etc. ■

sabías que...

PREMIOS

La UJI participa en la Competición Internacional de Arbitraje y Derecho Mercantil Moot 2015

Estudiantado de Derecho de la UJI ha participado por segundo año consecutivo en la Competición Internacional de Arbitraje y Derecho Mercantil Moot que tiene como objetivo formar a los estudiantes de Derecho en cuestiones relativas al Derecho Uniforme del Comercio Internacional y su resolución mediante Arbitraje Mercantil Internacional. El equipo de la Universitat Jaume I, formado por 11 estudiantes de últimos cursos del grado y del Máster de la Aboga-

cia, consiguió el primer premio al mejor escrito de demanda y el segundo premio al mejor escrito de contestación en esta prestigiosa competición.



INSTALACIONES

Laboratorio de Criminalística y Sala de Vistas para que los alumnos realicen diversas prácticas

Este curso, la UJI ha inaugurado el Laboratorio de Criminalística en el que los alumnos podrán realizar prácticas de identificación personal, identificación lofoscópica, documentoscopia, fotografía y vídeo policial, o identificación de huellas de pisadas, entre otras. Un espacio que irá siendo dotado de aquellos materiales inventariables y fungibles que resulten necesarios para llevar a cabo dichas prácticas. Además, los estudiantes de ambos grados

tienen a su disposición la Sala de Vistas Tomás S. Vives Antón, que les permite plantear con realismo ejemplos de lo que se encontrarán en juicios reales.



RECURSOS

Bibliografía al alcance de los estudiantes

Los estudiantes de Derecho y de Criminología y Seguridad disponen en la Biblioteca del Centro de Documentación Europea, textos y revistas jurídicas, bases de datos jurídicas y el Aula Aranzadi.

